
町民の声への回答 

 

【タイトル】 「鳥取県議会ケーブルテレビ放送は、なぜ、できないのでしょうか？」 

 

 

鳥取県議会ケーブルテレビにつきましては、鳥取ケーブルテレビ協会に加入しなければ鳥

取県議会の録画放送を再送信できない規定があります。 

この鳥取ケーブルテレビ協会に全関西ケーブルテレビジョンを加入させていただくよう、

何度もお願いをしましたが、本社事務所が鳥取県内になく、加入を認めていただけない状

況になっています。 

従いまして、現在、鳥取県議会放送は再放送できない状況となっています。 

今後も加入に向けて努力してまいりたいと考えています。 


